
! ! ! !本报讯 长三角地区肿瘤患
者康复如何进行中医调理？上海
定点医保、三级甲等解放军四五
五医院中医肿瘤科推出了先问诊
后门诊的便民服务。长三角地区
患者可通过网站 !"!#$%&&'()*+,-#$

./了解服务细则。该院中医肿瘤
科专家将为术后肿瘤患者作康复
指导，让长三角地区的患者先在
家“就诊”，根据病人情况再作出
预约门诊，免除外地患者不必要
的旅途劳顿。 （詹志明）
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综合 /长三角

! ! ! !本报讯 （记者 梅璎迪）《舟山
群岛新区建设三年行动计划》近日
正式出台。未来三年，舟山将投入
0111多亿元用于“基础设施建设、
现代海洋产业发展、重大开放平台
建设、打造海上花园城、改善民生”
等五大建设行动，为 2121年实现
“国际物流枢纽岛、对外开放门户
岛、海洋产业集群岛、国际生态休闲
岛和海上花园城初具成效”的发展
目标奠定坚实基础。

“五大行动”助推
蓝色引擎
“今后三年是新区发展的关键

时期，必须高起点规划、高标准建
设、高水平管理。”在舟山群岛新区
党工委书记孙景淼看来，今后三年
的“打地基”非常重要，到 213&年新

区建设要取得阶段性突破，为下一
步的发展创造良好条件。
由于舟山当前的基础设施相对

薄弱，因此“五大行动”中把基础设
施建设列为第一要务，计划投资
3111亿元用于加快交通、能源、信
息等基础设施建设步伐。“三年内舟
山还将开工建设一批重点交通工
程，进一步完善提升陆岛交通网络
和客货运枢纽，并启动舟山至上海
北向大通道、甬舟铁路等前期研究，
最终形成集陆域、海洋、航空等于一
体的综合大交通格局。”舟山市发改
委相关负责人说。
构筑大产业、大平台是“五大行

动”中的又一特色。其中，“现代海洋
产业发展行动计划”将实施一批重
大涉海产业项目，扶持培育一批具
有国际竞争力的现代海洋企业；“重

大平台建设行动计划”将加快重大
开发开放载体和服务平台建设，整
合提升海洋产业集聚区和各类经济
开发区，形成具有鲜明特色的现代
海洋产业基地。从长远看，大产业、
大平台的建设，将成为今后新区发
展的核心动力。

“共建共享”GDP
转化幸福指数
就在不久前，舟山集中开工了

%4个项目，其中直接涉及到民生改
善的就有不少，包括定海、普陀旧城
改造，岱山交通码头、嵊泗花鸟环岛
公路等工程，都纷纷上马。最引人注
目的保障房建设也大刀阔斧地启
动，%个开建项目总投资就超过了
44亿元。
“新区既要承担国家战略，也要

着眼舟山人民和子孙后代的福祉。
要让 567的增长，转化为让这方土
地更美好，让在这片土地上生活的
人民更幸福。”孙景淼说，在“五大行
动”中除了力推经济增长的“现代海
洋产业发展行动、重大开放平台建
设行动”外，另一个重头戏就是“打
造海上花园城”和“改善民生”两大
涉及百姓切身利益的民生行动。
在这些行动中，既包括食品安

全、惠民安居、全民健康、教育现代
化等事关百姓衣食住行的民生工
程，也有建设舟山本岛南部城市功
能带、旧城改造、推进城乡一体化和
“美丽海岛”建设等大环境改善的民
生工程。在孙景淼看来，新区经济发
展的同时也要让老百姓也能享受到
建设红利，“要让新区的经济发展指
数和老百姓的幸福指数同步增长。”

舟山3年投入3000亿

“五大行动”助推蓝色引擎

! ! ! !本报讯（通讯员 陈毛应 记者
梅璎迪）“明明是你的错，却要我来
回跑冤枉路，这个理大家来评一
评。”日前上午，浙江安吉天子湖镇
的会议室内，余石村村民刘安铭正
在“百姓讲堂”主席台上叙说着自己
遭遇的各种尴尬，411 多名镇村站
所的干部和村民小组长在台下个个
听得胆战心惊。
原来，刘安铭创办了一家金朋

管业有限公司，在办理完工商登记
后，随即又来到税务窗口来办理税
务登记，没想到税务部门在审核时
电脑输入的是“金鹏”，他拿了工商
执照复印件，税务人员以企业名称
不同而拒绝纳税登记，要他回到企
业重新去拿营业执照正本。虽然事
情过去了，但他还是一肚子火。
“同样是限电，为什么相邻的长

兴县四安镇却更人性化处理？”在用
电高峰时，他在安吉的企业六条生

产线由于预热要六小时以上，每条
生产线产生的电费在 3&11元以上，
六条生产线就要 8111元以上，而限
电时他的企业，按当地规定只能是
晚上八点到次日八点才给生产，这
样给企业增加了大量的生产成本。
而他设在相邻的长兴县四安镇的分
厂却是限定供电总量，企业可以按
照停三开四来自主支配，减少了用
电开支。
“镇里重视招商引资，但不能忽

视本土企业。我想今年产值翻一番，
超过 &111万元，但无堆场和办公
场所，而招来的企业只建厂房却长
期没有产出。”“土地流转是好事，

但有些村干部对个别农户采取暗
箱操作，同样连片的农田却有不同
的政策，引发了百姓之间、百姓与
村干部之间的矛盾，百姓就是希望
公开公平。”一桩桩，一件件，台下的
镇村干部和场所的负责人个个低下
了头。
听完骂声，相关负责人针对存

在的问题当场一一表态。“老刘，你
的厂房我们立即纳入省际产业示范
区土地利用的规划，这样就能从根
本上解决堆场办公场所问题。”“关
于贷款的事，杭州民生银行已经授
信镇里 2亿元额度，不需担保，我马
上给你联系好！”……一句句骂声换

来了一阵阵笑声。
缘何要设立“百姓讲堂”，而且

主角是镇里付了 411元务工费请来
的普普通通百姓而非教授和专家？
天子湖镇党委书记肖家青说，鞋大
鞋小只有脚知道，干部工作怎么样
只有老百姓最清楚。于是我们决定
从 &月份起，开设“草根讲坛”，每月
请一位百姓上台来“骂”干部，通过
这种方式来检验镇里的决策和部署
中执行不到位的问题，使吃多了‘补
药’的干部，从自我陶醉的满足中醒
悟，举一反三自查自纠，雷厉风行迅
速整改，从而推动全镇经济社会健
康快速的发展。9

台上骂声起 台下个个惊

安吉花钱请百姓“挑刺”

! ! ! !本报讯 毕业生临近毕业，就在
这个关键时刻，“北京出台政策，对
应届非北京生源高校毕业生落户有
年龄限制”的报道，引发社会关注。
那么南京的落户政策有无变化？近
日，南京市人才服务中心下发《关于

毕业生档案转递的通知》，对于毕业
生落户，南京的限制门槛很低。优秀
人才若是来南京就业创业，不用担
心户口落不下来。

对于应届大专以上毕业生，只
要在南京落实了就业单位，就可落

户南京。对于往届生，外地的本科毕
业生在宁工作满一年，续签一年劳
动合同，可办理人才引进手续，留驻
南京。对于应届硕士生以上学历的
毕业生，南京更是欢迎，可先落户、
后就业。 （项凤华）

毕业生落户南京门槛低

研究生可先落户后就业

! ! 本报讯 江苏
省镇江市渔政监督
支队日前公布，经
调查，今年长江江
苏段刀鱼较去年减
产约 3:4，长江镇江
段尤甚，减产量达
&1;以上。
当前理应是刀

鱼捕捞的旺季，可
长江镇江段的刀鱼
捕捞产量却毫无起
色。&月 4日下午 3

时许，镇江市渔政
监督支队工作人员
陪同中国水产科学
研究院无锡淡水渔
业研究中心资源室
刘凯研究员一行 4

人来到长江镇江段
五峰山水域，对长
江镇江段刀鱼捕捞
进行资源监测，监
测人员随润州区和
平路街道长江村圌
山组渔民文桂林、文春华一对船
出江捕捞，历时 2个多小时，拖网
&公里多，一网共捕获刀鱼 <尾，
计重 %%3克，单尾最重 8%克，最
轻 %%克，全在 3=1克以下。

据向沿江其他渔民了解，目
前，一般一网捕捞 4斤左右，虽然
刀鱼规格总体较往年偏大，311
克以上的约占 3>4，但价格较往年
下滑约 3>4，311克以上的收购价
每斤 3%1 元，311 克以下的收购
价为每斤 <1元。

刘凯研究员介绍，按照禁渔
期管理规定，长江镇江段刀鱼捕
捞期还有一周时间，长江镇江段
刀鱼大幅减产已成事实，采取有
力措施、保护渔业生态环境及渔业
资源已刻不容缓。（韦龙 朱晓颖）
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! ! ! !本报讯（记者 梅璎迪）宁波
首条城市绿道??“商帮寻根”精
品线工程将于近日开工。这条以
展现“宁波帮文化”精髓为设计主
题的城市绿道，全长 3@A&公里，
总投资 4111万元。

绿道以雄镇、清风两大生态
林带为主线，环线串联宁波帮博物
馆、邵逸夫旧居、阮家祠堂等 31余
处人文自然资源，并设有郊野农
家休闲生活体验线、宁波帮故里
寄情线、庄市老街怀旧线等 4条
主题游径，形成集“娱乐休闲、农
业体验、生态健身、人文展示”于
一体的低碳健康城市慢行网络。

宁波开建首条
城市慢行绿道

! ! ! !本报讯（记者
梅璎迪）由中共温
州市委党校与中国
社会科学院社会学
研究所合作推出的
《2134 年温州经济
社会形势分析与预
测》近日发布。报告
预计今年温州经济
仍将面临较大困难，
房价将持续走低。
据《温州蓝皮

书》编撰者、温州市
委党校副教授金瓯
介 绍 ，211@ 年 至
2132年间，温州市
区商品住宅年均销
售量约为 @1 万平
方米。但去年年末
温州市区却有约
B1 万平方米的商
品住宅存量，“消

化”掉这些存量至少需要一年时
间。与此同时，温州城中村改造
后，可能会产生大量多余房产进
入商品房市场。
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长三角地区患者
可享便民服务

! ! ! !本报讯 徐州和信广场日前
在上海进行招商推介。作为徐州
重点项目，和信广场将于 213%年
春开业。此次招商，徐州方面希望
从上海引进一线品牌满足当地群
众消费需求。据了解，现场吸引了
311 多个国际国内品牌共同参
与。徐州市鼓楼区常务副区长刘
明钟出席了推介活动。（徐维欣）

徐州在沪
举行商业招商

! ! 近日，江苏省
赣榆县墩尚镇岭
灶村 411 余名留
守儿童收到了一
份礼物———亲情
聊天室。留守儿童
可轮流与在外打
工的父母进行网
络视频对话，让在
外务工的父母了
解他们的学习生
活情况，加强与父
母的感情沟通。
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军和弟弟通过网

络与在外打工的

母亲聊天
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